
 
 

Compte-rendu de la réunion de bureau du 24 Janvier 2017 
 
Présents : 
 
Aurélie Barreau,Sylvie Lachkar,Sandrine Bouchet,Sandra Murcia,Florence Bordu , Lydia Tsagris 
 
Permanences : 

 
Fonctionnement des permanences 
Lors des permanences , les personnes responsables classent ,rangent ,enregistrent les nouveautés etc... 
pour que la transmission des actions menées soient connues de nous tous , il faudrait les noter sur le 
cahier qui se trouve à côté de l'ordinateur ( cahier des transmissions). 
Sandrine a relevé des problèmes d'enregistrement pour les nouveaux livres . 
 
 
Budget 2017 
Un acompte nous a été versé mais nous ne connaissons pas le montant qui va nous être alloué, notre 
rapporteur Meriem Garfa ne pourra pas être présente pour défendre notre dossier et nous avons 
encore cette année un crédit restant d'environ 500 euros . 
 
Florence demande à ce que nous travaillons tous en binôme et que nos tableaux d’activités soient prêts 
au fur et à mesure et envoyés à la fois à Marie-Christine et à son binôme Sandrine afin que ce 
problème ne se présente plus à la fin de cette année. 
 
 
 
Aurélie Barreau se charge de la diffusion d'une information permettant de mettre en place une 
activité manuelle les mardis dans le local du CLAS. 
 
Sandra a assisté à la commission jeunesse et solidarité, : Un sondage sera envoyé à tous les agents 
INSEM  ayant des enfants . 
Lydia a assisté à la réunion Inter -CLAS qui avait pour but de regrouper les expos afin que les 



différents CLAS ne proposent pas les même.  
Nous allons diffuser une affiche pour présenter le CLAS surtout dans les unités hors site Cordeliers 
afin d'attirer des personnels comme les CDD qui ne sont pas très présents dans nos activités. 
 
 
Le spectacle du ROND-Point :Mon chichi n'a pas eu beaucoup d'inscrits, la date tombant en pleines 
vacances scolaires. 
 
Propositions à venir : 
Théâtres autre que celui du Rond -Point , Philharmonie,ballet Opéra,balade canal St Martin 


